



## 3ème jour à Madrid

publié le 05/05/2023

Cette 3e journée s'est déroulée sous le signe de la marche : 13km pour découvrir différents lieux incontournables de Madrid.

Durant la matinée, Mme Bourjala, en parfait guide, a pu faire découvrir les ruelles et les monuments de la ville comme la statue de Garcia Lorca.

La pause déjeuner s'est conclue au parc Retiro où les élèves, après un temps libre, se sont initiés au Land Art pour reproduire le blason de la ville.

L'après midi, les élèves sont allés au musée de la Reina Sofia, où le tableau Guernica est exposé ainsi que des œuvres de Salvador Dali.

La journée s'est conclue par une visite de la gare Atosha, abritant une jungle intérieure.

Les enfants étaient volontaires et plein d'énergie malgré l'intensité de la journée.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.